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Durch die Covid-19-Krise, wurde eine bereits geplante Sitzung der Nachhaltigkeitskommission im 
Frühjahr 2020 abgesagt und leider konnten im Laufe des Jahres 2020 auch keine weiteren Treffen 
stattfinden. Allerdings wurde eine bereits im Jahr 2019 geplante Aktivität im Februar 2020 noch 
durchgeführt: die Umfrage zum Mobilitätsverhalten der Universitätsangehörigen, die auf breites 
Interesse stiess. Die Ergebnisse der Umfrage sollen in der ersten Sitzung des Jahres 2021 vorgestellt 
und entsprechende Massnahmen diskutiert werden. Die diesbezüglichen Diskussionen werden auch 
für das administrative und technische Personal relevant sein, da voraussichtlich auch das 
Pendlerverhalten sowie Home-Office Optionen thematisiert werden. 
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